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ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА МЕЖДУНАРОДНОГО ПРАВА

Международные стандарты о свободе личности:  
генезис становления и особенности имплементации 
в законодательство России

Калюжный А.Н.*

Цель. Международные правовые акты, провозгласив свободу личности, гарантировали ее соблюдение, 
обязав государства-участников, ратифицировавших данные стандарты, обеспечить механизм их реализа-
ции в отечественном законодательстве. 

Методология: диалектический, исторический, сравнительно-правовой, логический, дедукция, синтез, 
анализ, метод межотраслевых юридических исследований. 

Выводы. Проведенный нами анализ международного законодательства в сфере обеспечения свобо-
ды личности позволил его классифицировать на группу основополагающих правовых документов, закре-
пляющих всеобщие права и свободы личности, содержащие наиболее общие механизмы противодействия 
ущемлениям свободы личности, и группу специализированных правовых актов, непосредственно посвя-
щенных защите свободы личности. Происходящее в рамках мирового сообщества увеличение масшта-
бов посягательств на свободу личности и необходимость противодействия разнообразию их форм повлек-
ло принятие ООН, Советом Европы и другими международными организациями комплекса правовых норм, 
содержание которых требует корректировки с целью закрепления единого понятийного аппарата и меха-
низмов реализации этих норм. Ратифицировав международные правовые акты в данной сфере, Российская 
Федерация находится на пути приведения своего национального законодательства в соответствие с требо-
ваниями международных правовых норм. 

Научная и практическая значимость заключается в том, что проведенное исследование развивает те-
орию соотношения международного, европейского и национального законодательств, уточняя понятий-
ный аппарат и механизм реализации права на свободу личности в законодательстве современной России. 
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International Personal Freedom Standards: Genesis of the Establishment 
and Peculiarities of the Implementation in Russian Laws

Kalyuzhny A.N.**

Purpose. International legal acts proclaiming the freedom of the individual, guaranteed its observance, obliging 
the state parties that ratified these standards to provide a mechanism for their implementation in domestic legislation.

Methodology: dialectical, historical, comparative legal, logical, deduction, synthesis, analysis, method of in-
tersectoral legal research.

Conclusions. Our analysis of international legislation in the field of ensuring individual freedom allowed it to be 
classified into a group of fundamental legal documents enshrining universal rights and freedoms of an individual, 
containing the most common mechanisms for countering infringements of individual freedom and a group of spe-
cialized legal acts directly dedicated to the protection of individual freedom. The increase in the scale of encroach-
ment on the freedom of the individual and the need to counteract the diversity of their forms within the world commu-
nity resulted in the adoption by the UN, the Council of Europe and other international organizations of a set of legal 
norms whose content requires adjustment in order to consolidate a single conceptual mechanism and mechanisms 
for implementing these norms. Having ratified international legal acts in this field, the Russian Federation is on the 
path of bringing its national legislation in line with the requirements of international legal norms.

The scientific and practical significance lies in the fact that the conducted research develops the theory of 
the correlation of international, European and national legislations, specifying the conceptual apparatus and the 
mechanism for the realization of the right to personal freedom in the legislation of modern Russia.

Keywords: international standards, national legislation, implementation, counteraction, punishment, slavery-like 
practices, individual freedom, human trafficking, human abduction, human exploitation, slave labor, cooperation of 
states.
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